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令和６年４月度栗東市教育委員会定例会会議録 
 
開催日時   令和６年４月２５日（木） １５：００～１５：４５ 
開催場所   庁舎 ４階 第１委員会室 
出席委員   教 育 長   今井 義尚 
       教育長職務代理者   朽木 德壽 
       委      員   内記 一彦 

   委      員   田中 和子 
   委      員   多田 玲子 

事務局出席者 教育部長（太田）、こども家庭局長（村瀬）、教育総務課長（田代）、学校教育課

長（中川）、学校教育課参事（山口）、人権擁護課参事（安本）、生涯学習課長（川

河）、スポーツ・文化振興課長（赤井）、国スポ・障スポ推進課長（秋田）、幼児

課長（織田）、幼児課参事（内田）、図書館長（西村）、書記（小林） 
 
会議を傍聴した者 一般傍聴者 ０人 市政記者等の傍聴者 ０人 
 
開会宣言 １５：００ 
 
市民憲章唱和（教育部長） 

 
教育長 
 令和６年度になり、教育委員会のメンバーも新しくなりましたので、自己紹介をお願いい

たします。 
  
 教育長→職務代理者→委員→各課長 
 
教育長 
 ありがとうございました。続きまして日程３ 議案第１号 専決処分事項の報告について

（栗東市教育委員会の事務局の組織に関する規則の一部を改正する規則の制定について）、

説明をお願いします。 
 

教育総務課長より説明 
  

教育長 

 ただいまの説明につきまして、ご質問等ございましたら、お願いします。 
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教育長 

 ないようですので、これより、議案第１号 専決処分事項の報告について（栗東市教育

委員会の事務局の組織に関する規則の一部を改正する規則の制定について）、採決をさせ

ていただきます。本件について、ご異議ございませんか。 

 

全委員 

 異議なし 

 

教育長 

 それでは異議なしにより、議案第１号については、皆様の同意をいただいたということ

で承認といたします。 

 

教育長 

続きまして 議案第２号 専決処分事項の報告について（栗東市教育委員会事務処理規程

の一部を改正する訓令の制定について）、説明をお願いします。 
 
教育総務課長より説明 

  

教育長 

 ただいまの説明につきまして、ご質問等ございましたら、お願いします。 

 

教育長 

 ないようですので、これより、議案第２号 専決処分事項の報告について（栗東市教育

委員会事務処理規程の一部を改正する訓令の制定について）、採決をさせていただきま

す。本件について、ご異議ございませんか。 

 

全委員 

 異議なし 

 

教育長 

 それでは異議なしにより、議案第２号については、皆様の同意をいただいたということ

で承認といたします。 

 
教育長報告  
 続きまして「日程４ 教育長公務状況報告」について、私から報告させていただきます。 
４月１日（月）新任式、教育委員会臨時会、新規採用教職員辞令交付式ならびに県費教職員

親任式、３日（水）校園長会、校長会、９日（火）小学校入学式、中学校入学式、１０日（水）
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幼稚園入園式、１３日（土）全体自治会長会、１５日（月）滋賀県教育行政重点施策説明会、

２３日（火）滋賀県教科用図書選定審議会、２５日（木）議会説明会、教育委員会定例会で

す。予定として、３０日（火）定例校長会です。以上でございますが、何かご質問ございま

したら、お願いします。 
 
教育長  
 ないようですので、次に進めさせていただきます。 
 

教育長  
 続きまして、日程５ その他報告事項①各課（館・所）の「４月度事業進捗状況について」

報告をお願いします。 
 

教育総務課長から順次報告 
 
教育長  

報告事項①について、質問等はございませんか。 

 

内記委員 

 教育総務課の報告の中で、今年度予定している工事で、治田小学校校舎増築工事があり

ますが、場所はどのあたりですか。 

 

教育総務課長 

 正面玄関から入っていただいて、グラウンドに出てプールサイドの前の右側部分です。

グラウンドの部分に増築する予定です。 

 

内記委員 

 グラウンドが狭くなりますね。プールはできなくなるのですか。 

 

教育総務課長 

 グラウンドは若干狭くなります。 

 

教育部長 

 グラウンドというよりかは、遊具があった所を削って、グラウンドの一部が削られると

いうイメージです。 

 

田中委員 

 普通教室は何教室できまして、当面何年か先いけるのかどうか教えてください。 
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教育総務課長 

 普通教室をそのままにして、特別教室を増築等に移動させる形で考えています。 

 

田中委員 

 今年度だけでなく、来年度もそれでいけるのですね。 

 

幼児課長 

 昨年度、教育総務課におりまして、工事の担当をしておりましたので、補足説明をさせ

ていただきたいと思います。 

 令和１１年度に６教室足りなくなるという見込みとなりまして、今回増築するところに

６教室配置するというのではなく、既設校舎にある図書室であるとか、図工室があります

ので、それらを増築校舎に配置しまして、既設校舎の中に普通教室を確保する計画となっ

ております。 

 

教育長 

 他にご質問等ございませんか。それでは他にないようですので、以上で各課の４月度事

業進捗状況について終了させていただきます。 

 次に報告事項②「児童生徒数出勤・出席状況について」報告をお願いします。 

 

学校教育課長、幼児課参事から順次報告 

 
教育長  
 ただいまの報告につきまして、ご質問、ご意見はありませんか。 
 
教育長 
 ないようですので、報告事項②「児童生徒数出勤・出席状況について」を終了します。 
 
教育長 

次に日程６ その他①各課からの報告事項について、ございましたら挙手にてお願いいた

します。 

 

・生涯学習課長より 

「はじめよう 生涯学習」について、栗東自然観察の森年間スケジュールについて報告 

・スポーツ・文化振興課長より 

 埋蔵文化財 発掘調査成果展～平成から令和へ～案内 
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教育長 

 ただいまの説明につきまして、ご質問やご意見等ございましたらお願いします。 

 

教育長 
 次に、その他②次回５月度教育委員会定例会日程についてお願いします。 
 
教育総務課長 
 ５月の定例会の日程については、５月３０日（木）１３時３０分からでいかがでしょうか。 
 
教育長 

 ただいまの定例会日程について、皆様ご都合はいかがでしょうか。 

 

全委員 

 ３０日（木）でよい。 

 

教育長 

 次回定例会は５月３０日（木）１３時３０分からでお願いします。 

 
教育長 
 本日予定しておりました日程はすべて終了しました。これをもちまして、４月度教育委員

会定例会を閉会いたします。どうもありがとうございました。 
 

閉会宣言  １５：４５ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


